
看護師の皆さん、アンケートにご協力いただきありがとうございました。

①摂食機能訓練の目的を再確認することができましたか？
YES 11名 NO 1名

②今回の研修で初めて得る知識はありましたか？
YES 10名 NO 2名

③研修内容は良かったですか？
YES 12名

④摂食機能訓練の見直しが必要だと思いましたか？
YES 7名 NO 3名 無回答 2名

今回の勉強会を通して摂食機能訓練に関する知識を深めていただくことが
できました。
今後の訓練に生かしていただけることを期待しています。
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摂食機能訓練に関する
勉強会を行いました

お知らせ

今年のnew face

今年度の認定活動のテーマは

腸閉塞と看護

についてです。

今年度より認定看護師となった
桐山さんです！
皆さんよろしくお願いします。


